



### AG Kinder und Jugend;

#### Streifzug Kinder

#### Jugendforum und Streifzug Jugendliche

16.02.2019

Anwesend: 9 Kinder, 9 Jugendliche, Bürgermeister Eich

Moderation: Martin Theodor (KOBRA-Beratungszentrum)

### Streifzug Kinder

#### Spiel-, Erlebnis- und Aufenthaltsbereiche



Manche der Kinder spielen in diesem Bereich (drüber springen, Steine werfen, Eis laufen,...). Staudamm bauen ist für viele der Kinder neu.

Angeregt wird ein Sommeraktionstag am Bach mit Staudämme bauen, Entenrennen u.a.

Den Weg von der Gemeindehalle in diesen Bereich hält die Gemeinde frei.

#### Dunzelbach



Das Freizeitgelände wurde erst im letzten Herbst fertig gestellt. Daher können die Kinder noch keine endgültige Aussage treffen.

Es fehlt ihnen aber eine Rutsche, auch Wasserrutsche und eine Seilbahn.

#### Freizeitanlage





Der Spielplatz wird von den Kindern gelobt. Es gibt aus ihrer Sicht keine Veränderungswünsche.

Lediglich für Kleinkinder fehlt ein Angebot.

### Spielplatz



In diesem Bereich halten sich die Kinder gerne auf. Sie nutzen den Bachlauf, bauen Baumhäuser.

Allerdings ist der Zugang zum Rohrbach oft zugewachsen.

### Rohrbach

### Sonstiges

Ein Parcours fehlt.

Ein Kiosk an der Halle fehlt.

Laser Tag.

## Verkehr und Wegeverbindungen

### Feldwege

Leider ist auf den Feldwegen oft Hundekot vorhanden. Ein Hundetütenautomat kann Abhilfe schaffen.

### Radweg nach Wöllstein

Dieser ist unbeleuchtet.

### Straßenüberquerungen

Die Kinder berichten, dass sie keine größeren Probleme haben, die Straße aufgrund des Verkehrs zu überqueren, auch morgens an der Bushaltestelle nicht.



## Ergebnisse Jugendliche

### Jugendraum

Aktuell kann der Jugendraum ab 12 Jahre besucht werden, in der Regel dienstags (16-20 Uhr) und samstags (16-22 Uhr). Grundsätzlich kann der Raum aber auch zu anderen Zeiten genutzt werden. Die Organisation läuft über den Jugendausschuss. Als Ausstattung sind u.a. Kicker, Dart und PS4 vorhanden. Der Jugendraum erhält jährlich von der Gemeinde 300 Euro. Weitere Mittel kommen über Teilnahme an Kerb oder Nickolaus zusammen.

Folgendes wurde besprochen:

- W-LAN fehlt: Es gibt zwar einen Router, aber keinen Access-Point.
- Größere Resonanz: der Jugendraum könnte von mehr Jugendlichen besucht werden. Niklas und Lars werden eine WhatsApp Gruppe und eine Unterseite auf der gemeindlichen Homepage erstellen.

### Laser Tag

Die Jugendlichen wünschen sich einen Ort, an dem sie Laser Tag spielen können. In der Region gibt es kein entsprechendes Angebot. Als Ort würde sich das Gelände oberhalb „An den Gärten“ anbieten. Lediglich die Dornenbüsche müssten entfernt werden. Das Gelände gehört der Gemeinde. Die Kosten für eine 10er/12er Ausstattung belaufen sich etwa auf 8.000 – 10.000 €, die Ausrüstung kann im Jugendraum gelagert werden.

### Sonstige Ideen

- Wasserpark: die nächsten befinden sich in Weinheim und Kaiserslautern. Abhilfe könnten gemeinsame Fahrten dorthin schaffen.
- Flohmarkt
- Sommerfest
- Spieltag, Gesellschaftsspiele für alle Generationen
- Disco in der Halle
- Seilbahn über den Weinbergen
- Regenrückhaltebecken im Winter fluten, um Schlittschuh laufen zu können
- Bäckerei

### Das weitere Vorgehen

Als erste Projekte sollen folgende umgesetzt werden:

- Werbung für den Jugendraum
- Laser Tag

